

Sigue apostando por Cuba cadena hotelera española



La Habana, 15 oct (RHC) La cadena hotelera española Roc Hotels continúa apostando por Cuba, pese al recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno estadounidense a la nación caribeña.

El bloqueo no nos puede intimidar y seguimos apostando con calidad el servicio, con mejores ofertas para los clientes que nos visitan y poder tener mayor satisfacción, declaró Dayani Mejías, representante de Roc Hotels.

Mejías precisó que la cadena está presente desde hace más de seis años en la mayor isla de las Antillas donde administra el Hotel Presidente, ubicado en La Habana; así como el Arenas Doradas y el Barlovento, ambos en Varadero.

Hemos sentido el recrudecimiento del bloqueo. Nosotros teníamos una gran presencia del mercado estadounidense, por ejemplo, en el caso del Hotel Presidente que es clásico y antiguo, algo que le gusta mucho. Mantenemos clientes de ese país, pero no en la misma cantidad de hace un año, apuntó.

El mercado norteamericano es uno de los que visita las tres instalaciones que administramos, pero no es el más importante.

Europa, con España, Italia y Francia, siguen siendo los principales puntos de donde provienen nuestros clientes, detalló.

Sobre el mercado colombiano, dijo que reciben clientes provenientes de ese país sudamericano, pero no con la magnitud que quisieran. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204918-sigue-apostando-por-cuba-cadena-hoteleria-espanola>



Radio Habana Cuba